

Orden der Schießkommission 2016

In diesem Jahr hat sich die Schießkommission schon vor dem Anschießen auf dem Schießstand in Asendorf getroffen, um das Schützenfest zu besprechen und den neuen Träger des Ordens der Schießkommission zu ermitteln. Geschossen wurde auf einen Vogelrumpf, gebaut von unserem „Vogelbauer“ Claus-Jürgen Lange.

Nach einem Jahr Pause fiel der Rumpf wieder bei Felix. Er hat nun schon ein Tripel!

Nach dem Schießen hat uns der letztjährige Ordensgewinner Thomas Winkler mit Würstchen und Kartoffelsalat verwöhnt ...



... wir freuen schon auf die nächste Beköstigung durch Felix 😊!

Gunnar Jäckel